Probigua-Verein

Schulpulte für Kinder

Der Probigua-Verein Schweiz mit dem Präsidenten Max Umiker führte die Generalversammlung in Muttenz durch.

65 Personen aus der ganzen Schweiz nahmen an der achten Generalversammlung des Probigua-Vereins Schweiz in Muttenz teil. Präsident ist Max Umiker. «In unserem Verein läuft alles rund, es gibt keine Turbulenzen», charakterisiert der Muttenzer Garagist den speditiven Ablauf der Generalversammlung, die wieder im Zeichen der Schulbildung von Kindern in Guatemala stand.

Unlängst kehrte Max Umiker mit 15 Personen von einer dreiwöchigen Reise durch Guatemala zurück. Auf dieser Reise durfte die Gruppe dank einer Spende der Evangelisch-reformierten Kirchgemeinde Muttenz in einer ländlichen Schule den Kindern 100 Schultische mit Sitzen übergeben. Mit der mobilen Bibliothek wurden diese «pupitres» vor die Schule gefahren und durch die Schüler abgeladen und mit Stolz ins Schulzimmer getragen. Bisher mussten die



Muttenzer Pulte. Schulpulte für die Schule «La Portaleza», Guatemala.

Kinder auf Steinen und Holzbrettern sitzen und schreiben.

Seit sieben Jahren fährt der Bibliobus von Schule zu Schule. Das Projekt Probigua unterstützt in den ländlichen Gegenden die Alphabetisierung, in dem der Verein in kleinen Dörfern Bibliotheken einrichtet und unterhält. Bis heute sind es 25. Jedes Jahr bezahlt der Verein die Ausbildung von 35 bis 40 jungen Frauen, welche drei Jahre in einem Lehrerinnen-Seminar wohnen und dann als Lehrerin vielfach wieder in ihr Heimatdorf zurückkehren.

Dank privaten Spendern sowie Zuwendungen der Gemeinde Muttenz und der Kantone beider Basel ist es dem Verein möglich, diesen benachteiligten Menschen zu helfen.

Aktuell ist eine weitere Schulhauserweiterung im Gange. Die Einweihung wird Anfang 2007 sein. Dann findet auch die nächste Reise statt. Buchen kann man diese beim Probigua-Verein Schweiz, www.probigua.ch Peter Gschwind

Spendenmöglichkeit: Konto 80-151-4, Zürcher Kantonalbank, zugunsten von 1100-0237.606 Probigua-Verein Schweiz.